
国際ロータリー第2570地区

行田ロータリークラブ
RI会長：李東建/ガバナー：真下和男

会長：小林 一好/幹事：小椋 剛 例会日：木曜日

クラブ会報委員会 .......... ...午後 12:30開会

....委員長：境野 登章 / 副委員長：持田 朋春 .

... .委 ....員：滝田 芳人/福島 伸悦/ 会.....場：行田市 商工センター

.......................... ......　　　

第2106回 　　　例　会　　　　（2009年3月26日）

2008-2009 国際ロータリーテーマ

「夢をかたちに」

第三十五回　例会 　クラブ協議会

★ 点鐘

★ 国歌斉唱　ロータリーソング斉唱　第4週 我らの生業

★ 会長挨拶　 .....小林 一好会長

★ 幹事報告　 .. . . .小椋 剛幹事

★ 米山奨学金の授与　小林一好会長

★ クラブ協議会　小林一好会長

★ にこにこ報告　　スマイルボックス委員会

★ 出席奨励委員会

★ 点鐘

★ 会長挨拶 .★ 小林 一好会長

今年の桜の開花は例年よりも少し早く、あちらこちらで桜祭りのイベントも行われているようです。

熊谷では昨日開花宣言が有りました。桜の花を見ますと何故か浮き浮きしてきます。

開花から1週間の命と言われるくらいの綺麗さで、散り際の潔さでも昔の日本人の心を表していると言っても

過言ではないと思います。

前回の白河ロータリークラブとの合同例会には多くの方に参加をして頂き、また遅くまでありがとうございました。

白河ロータリークラブさんに、喜んで頂く事が出来ました。いつものように心からのおもてなしを受けましたので、

5月4日の行田サミットには大勢来て頂けると言う事ですので、皆様と共に心からの接待をしたいと思います。

例会日の変更で何人かの皆様にご迷惑をおかけしました事を、お詫び申し上げます。

ロータリーの友 3月号に、RI会長エレクト、ジョン・ケニー氏の次年度に向けての豊富を語る、とありました。

既に読まれている人もいると思いますが、紹介させて頂きます。

ジョン・ケニー氏は、スコットランド出身です。次年度のテーマは、「ロータリーの未来はあたなの手の中に」と、

掲げております。その理由は、ジョン・ケニー氏の目標のひとつに、ロータリーをロータリアンに返したいと言う事が

あります。それは単純な事です。21世紀において、その先のロータリーの発展は個々のロータリアンが行う奉仕に

委ねられています。他でもない、私達一人一人にかかっているのです。

同様に個々のロータリークラブが、ロータリーを固めていくものだと信じています。

クラブが何もしなければ、何にも起こらないのです。ジョン・ケニー氏は、ロータリアンを信頼ています。

この組織の最大の資産は、会員です。私達には、地域社会や国際的な奉仕をする責任やビジネスのリーダーを

会員に迎える事によって、クラブの能力を伸ばしていく責任があります。

私生活においても、倫理的に振る舞いクラブや地域社会でもリーダーとして行動する事が私達一人一人の

責任が求められていると言う事で、テーマを「ロータリーの未来はあなたの手の中に」と言う事です。

米山奨学生のキョウナさんも、今日が最後と思いますと一抹の寂しさを感じます。くれぐれも健康に留意して下さい。



★ 幹事報告 .★ 小椋 剛幹事

皆様こんにちわ。3月12日の吹上ロータリークラブ30周年記念例会、3月17日の

白河ロータリークラブとの合同例会と、場所を移しましての移動例会が2週

続きました。特に白河ロータリークラブとの合同例会は、帰りの時間が遅くなり

大変お疲れ様でした。また、姉妹クラブ委員会及び親睦委員会の皆様、

ご苦労様でした。　では、幹事報告を申し上げます。

※3月12日、東松山「紫雲閣」におきまして、幹事セミナーが開催されまして出席

.. .して参りました。クラブ幹事の任務について、再認識する事が出来ました。

.. .次年度幹事に引き継ぎたいと思います。

※同じく3月21日、事務局にて行田サミット委員会の会合が行われまして、

.. .各小委員会の役割分担とタイムスケジュールについて打合せを致しました。

行田サミットは、クラブを上げての行事となります。会員全てが小委員会に属しますので、ご協力宜しくお願い致します。

※本日夕方6時よりキョウナさんの送別会が行われます。参加される皆様、宜しくお願い致します。

最後になりますが、再度のお願いと致しまして出欠の確認は必ず提出下さいますよう宜しくお願い致しまして、

幹事報告と致します。

★ 米山奨学金の授与　小林一好会長 ..... . . . . . . . . . .挨拶　キョウナさん

一年間が経つのは早いです、去年のつるじろう君の

送別会が、まるで昨日の事です。

私は昨年（2008年）一番嬉しかったことは、米山奨学生に

なれたことです。皆さんのお陰で毎月奨学金を頂きまして

、一所懸命アルバイトをしなくても生活する事が出来て、

勉強に集中できました。たっぷり時間を掛けて論文を

完成しまして、無事に卒業できました。

初めて行田ロータリークラブさんに来た時は、すごく不安で

した。皆さんは社長さんですから、気が強くて性格の硬い

方ばかりかなあと考えました。結局、ぜんぜん逆でした。

他のロータリークラブより、行田ロータリークラブは一番活発です。

また、クラブを通じて田山さんご夫婦と知り合う事が出来ました。これが一番嬉しかった事です。

今回、私は二回お正月を迎える事が出来ました。一つは、中国に帰って、私の両親と一緒に旧正月を迎えました。

もう一つは、日本で田山お父さんの家で日本正月を体験しました。

私は日本に来て4年位、主人は10年位日本に居ましたが、本格的な日本のお正月は初めてです。

大晦日には、主人と一緒に田山お父さんの家に泊まらせて頂きまして、留学生達にとって普段ではなかなか手の

届けない食べ物をいっぱい頂きました。大晦日の夜と元旦は、家族と一緒にお寺に行ったり初詣したり、

とても楽しかったです。米山奨学生の生活、これで終わると考えると、とても寂しくなります。

今日、この場を借りて皆さんに感謝の気持ちを伝えたいです。この一年間お世話になりまして、ありがとうございました

。今月で奨学生生活は終わりますが、でも、この一年間の事は一生忘れません。

皆さんも私の事を忘れないでほしいです。私もロータリアンの皆様のように、優しい心を持って周りの人達と

お付き合いしていきます。どうぞ、よろしくお願いいたします。どうも有難う御座いました。

★ 渡邉 榮一委員　

雑誌月間が、２ヶ月あります。地区委員として、

初めて参加して参りました。果たして皆様にどれだけ

読まれているのか、と言う事が話題に出ます。

情報活動、お互いに同じ情報を持つと言う事が、

薄れてきていると思います。皆様方には、絶えず「ロータリ

ーの友」をお読み頂き、いつでも何処でも同じ話が出来る

事を望みます。皆様方には、斜め読みでも結構ですから

どうぞ、読んで頂きたいと思います。



★ クラブ協議会　小林一好会長　　テーマ「行田サミット他」

★ 小林一好会長

行田サミットが、かなり近づいて参りました。

行田サミット委員会の方でも、計画がだいぶ

煮詰まってきております。

ではここから、小菅委員長にお渡しします。

小菅委員長、どうぞ宜しくお願い致します。

★ 小菅克祥委員長

10時よりリハーサルを行います。会員の皆様には、10時までにお越しいただけたらと思います。
～～～他、タイムテーブルの資料を元に、当日のスケジュール等の説明がありました～～～

★ 小池利昌会員 ★ 出席奨励委員会 　　　植田信男委員長

行田サミットを行うにあたり、クラブ内より100万円、

行田市より100万円の予算を頂いております。

ただ、今年度は新入会員もおりませんで予算が不足して

おります。よって、皆様方に1万円または2万円のご寄付を

お願いし、行田サミットの予算に充てたいと思います。

来週より受付けますので、どうぞ宜しくお願い致します。

会員数　63名

本日の出席者29名

本日の出席率72％



★ にこにこ報告..... . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .スマイルボックス委員会　にこにこ報告　大野年司委員

● 小林会長
会場が狭くて申し訳ございません。今日はクラブ協議会宜しくお願いします。
キョウナさん　今日でお別れです。さみしいです。（＾-＾）

● 小椋幹事 行田サミット　皆様のご協力宜しくお願い致します。（＾-＾）

● キョウナ 永い間お世話になりました。ありがとうございました。

● 小池（英）会員 ガバナー月信 3月号に記載して！

● 渡辺会員 行田サミットの成功をお祈りいたします。

● 武笠会員 クラブ協議会の盛大を記念して。

● 湯本会員 キョウナさん　ご卒業おめでとうございます。就職できることを期待しております。

● 永島会員 白河ＲＣ・行田ＲＣ合同例会　大変すばらしいホテルを見学参加させて頂き、
誠にありがとうございました。

● 小菅会員 サミットご協力お願いします。

● 山本会員 春になりました。心がうきうきします。

● 冨田会員 キョウナさん　ありがとうございました。クラブ協議会よろしくお願いします。

●
以下同文
（順不同）　

武井会員、武田会員、小沢会員、境野会員、清水（治）会員、鴨田会員、
宮内会員、柿沼会員、田山会員、持田会員、古沢（勇）会員、大野会員

● 本日のニコニコは 33,000円でした。ありがとうございました。(順不同にて報告しました）

.★ 点鐘


